
 

 

北海道サケネットワーク‘07 年度総会議事録 

０７．１１．１７ 13：30～   きょうさいサロン 

 

・ 浦野代表挨拶： 

今年度は限られた予算のなか，会報 1 号を発刊できた．次年度は，印刷物だけでなくインター

ネットを活用してネットワークの名にふさわしい事業展開を図るとともに，より広範な人々に活動

内容を紹介していきたい． 

 

・ 議長選出：事務局長が浦野代表に依頼していることを紹介．             ☆  承 認 

・ 会計報告 （前鼻）：2006 年度は主たる活動がなかったため，収入のみ．通信事務費を除き次年

度へ繰越．2007 年度の収入と支出状況の説明．サケ会議負担金はサーモン協会から拠出し

ている現状等を説明。                                     ☆  承 認 

・ 同問題に関する説明と対策案 （木村）：会計年度と総会時期のずれから生じる問題の内容

を役員会議事録どおり説明．2006 年度を見なし年度とし、2007 年度の予算を一括して扱うこ

と，監査も両年度を合わせた形でやり直すことを提案。                 ☆  承 認 

・ 事業報告（木村）：2006 年 3 月 31 日から準備に取り掛かり，11 月にネットワークを設立，同時

にサケ会議としてパネルディスカッションを行った経緯を、2007 年 4 月に会報創刊号発刊を経

過報告。                                             ☆  承 認 

・ 2008 年度の活動 （木村＆議長）：メールを活用した情報機能の向上，会報 2 号の発行，携帯

電話でも観られるホームページの作成，インターネットを使った経費削減等、情報交換機能

向上を目指す方針を提案．                               ☆  承 認 

・ 2008年度収支計画 （前鼻）：会費収入 17 団体となる収支計画を説明（但し、事項の提案があ

るため、承認を保留）                                          

・ 会費納入状況：未納が数団体ある．０６年分は０７年に含まれるとの思いが見受けら

れる。 ’０６年度は事業、会計とも実績が乏しいので’０７年度と見なし 06 年会費は免除

とすることを提案。                                  ☆  議 決 

・ 会費の取り 扱い：3,000 円を超えて納入頂いた会費があり、現行の会則 「会費３０００円」

を 「３０００円以上」 に改正し、整合性を図る。                   ☆  議 決 

・ 次期総会開催地について （おびひろサケの会，太田）：2008 年 10 月 17 日に帯広の売買川

の千代田堰堤で，魚道，川，自然産卵等を観察する会，および海の魚を食べ川の魚を放流

する行事を予定．サケネットワーク主催，おびひろサケの会主管として総会とサケ会議を共同

開催したい。（議長から会報などで会員の意見も徴し現地と連携して計画する）  ☆  承 認 

・ サケを「北海道の魚」に制定することについて （事務局，木村） 

 北海道のシンボルとして木（エゾマツ）、花（ハマナス）、鳥（タンチョウツル）はあるが魚はない

豊かなふるさとのシンボルとして、サケの制定に向けた活動を決議したい。    ☆  議 決 
 

・ 閉会． 


